Rompe récord comercio con Japón (Reforma 12/03/13)

Rompe récord comercio con Japón (Reforma 12/03/13)Por Silvia Olvera Monterrey México (12 marzo 2013).- Durante el 2012 el flujo comercial entre México y Japón alcanzó un nuevo récord histórico al sumar 22 mil 068 millones de dólares, lo que representó un alza del 8 por ciento respecto al año previo. De acuerdo con información de la Delegación de la Secretaría de Economía en Japón, las ventas hacia Japón se incrementaron 11.4 por ciento el año pasado, al alcanzar 4 mil 413 millones de dólares. Mientras que las exportaciones de Japón a territorio nacional llegaron a 17 mil 655 millones, un 7 por ciento más que en 2011. "A pesar de la desaceleración económica mundial que ha afectado al sector exportador japonés negativamente, el comercio bilateral entre México y Japón continúa su tendencia al alza", destacó. Según la dependencia, los principales productos exportados al país asiático son del sector agrícola, así como vehículos terminados, maquinaria, componentes electrónicos, cables, instrumentos científicos y ópticos, productos químicos y materias primas. En tanto, las ventas de Japón hacia México incluyen principalmente piezas de automóviles, vehículos terminados, herramientas de precisión e instrumentos y tableros electrónicos. Previo a la desaceleración económica mundial, el nivel más alto que había alcanzado el comercio bilateral entre ambas naciones era de 20 mil 100 millones de dólares en el 2008, y un año después se desplomó 29 por ciento para llegar a 14 mil 200 millones. "La expansión del comercio también ha impulsado las inversiones, sobre todo en México de las empresas japonesas", refirió la Secretaría de Economía, al señalar que durante el 2012 superaron los 3 mil millones de dólares, sobre todo las OEM (fabricante de equipo original, por sus siglas en inglés), así como fabricantes de piezas de automóviles. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo